



Perspectiva a la salud e higiene a través del microscopio

Ana Celene Cuevas Zúñiga¹, María de Jesús Araceli Barrientos Pérez¹, Claudia Monserrat Méndez Castillo¹, Javier Cruz Salgado¹, Fernando Socorro Salazar Solís¹ y María del Socorro Elizabeth Torres Vázquez¹

1 Universidad Politécnica Bicentenario. acuevasz@upbicentenario.edu.mx

Dentro del Programa de la Academia de Niños y Jóvenes en la Ciencia Etapa de Inicio 2018, se realizaron sesiones con niños y niñas de educación primaria, donde examinaron a través del microscopio el cómo convivimos con bacterias, virus y otros agentes infecciosos, de tal forma que reflexionaron sobre los cuidados e higiene que se debe tener en cuenta para el cuidado de la salud. Cuyo objetivo es despertar la vocación científica llevando a sus lugares de origen actividades, retos y demostraciones del método científico. Los productos obtenidos, hojas de respuesta por parte de los participantes, se analizaron, llegando a la conclusión que tales actividades despertaron el interés en la ciencia.